
По мнению главного строителя Таджикистана, журналисты пишут предвзято на
тему трудовой миграции
Председатель Агентства по строительству и архитектуре при Правительстве РТ Абдували Комилов 16 января 2013 года на
пресс-конференции касательно  проблеме таджикских мигрантов в России и их денежных переводы в Таджикистан заявил,
что журналисты свои материалы о трудовых мигрантах преподносят предвзято. По его мнению, журналисты неверно
освещают проблемы таджикских мигрантов.

Он в своем выступлении также выполнил функцию воспитателя журналистов. «Пишите объективно. Действительно, согласно
статистическим данным у нас низкие доходы, но денежные переводы трудовых мигрантов не учитываются в статистических расчетах.
Если бы мы включили эти доходы, тогда показатель уровня жизни у нас был бы более высокий».

По его мнению, пусть поступают денежные переводы мигрантов, ведь не только из Таджикистана люди мигрируют. Но вы, журналисты в
своих материалах неправильно объясняете проблему. Вот мигранты из Турции, все работают за пределами своей страны и никаких
проблем, но как только дело касается таджикских трудовых мигрантов, вы начинаете спорить…».

Главный строитель Таджикистана также добавил:

«Наша задача подготовить грамотных мигрантов и отправить их за пределы страны. Наш народ трудолюбивый народ, будет работать. Те
два миллиарда долларов, которые отправляют мигранты, если их распределить на каждого жителя страны, мы будем богатыми. Мы
получаем эти статистические данные и начинаем спорить…»

После завершения пресс-конференции журналисты задавали друг другу следующий вопрос: а почему главный строитель республики так
разошелся по теме, которая не касалась его пресс-конференции?

Мониторинговая служба НАНСМИТ.


